-7 30/09/2024 LEGISLATIVO





**LLEGAN** para toma de posesión Díaz-Canel, Lula, Xiomara Castro...; Iglesia plantea a Sheinbaum atender derechos humanos; trabajadores del PJ piden diálogo.

Hoy se reúnen con AMLO

## Llegan primeros invitados para el cambio de poderes

**LOS MANDATARIOS DE CUBA,** Brasil, Honduras, Haití, Dominica y Paraguay ya están en el país; el colombiano Gustavo Petro aplaza su llegada debido a un accidente de la Fuerza Aérea

## | Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

os primeros presidentes que asistirán como invitados a la ceremonia de toma de posesión de Claudia Sheinbaum como Presidenta constitucional llegaron este domingo a México. Se trata del mandatario de Cuba, Miguel Díaz-Canel, así como de Luiz Inácio Lula da Silva, de Brasil, quienes arribaron, en distintos momentos, al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Díaz-Canel Bermúdez, quien viajó acompañado por su esposa, Lis Cuesta, arribó a México a las 9:32 horas. El mandatario cubano fue recibido por una comitiva encabezada por el próximo secretario de Salud de la administración de Claudia Sheinbaum, David Kershenobich, en la Terminal de Aviación Ejecutiva del AIFA.



LA SESIÓN del Congreso General para la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como Presidenta de México iniciará a las 09:00 horas de mañana. martes.

Luego de ser recibido, la comitiva recorrió una alfombra roja dispuesta y flanqueada por elementos de las Fuerzas Armadas, hasta llegar a la terminal.

Díaz-Canel tiene previsto asistir a una comida privada el lunes con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, junto con los mandatarios extranjeros que acudan a la toma de protesta de Sheinbaum, quien después ofrecerá una cena a la que su predecesor, dijo, no asistirá. Por la tarde, junto con su comitiva, el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, arribó a bordo de un avión de la Fuerza Aérea Brasileña, a las 17:35 horas en la terminal aérea de Zumpango.

El mandatario brasileño, acompañado por su esposa, Rosângela da Silva, fue recibido por una comitiva encabezada por Lázaro Cárdenas Batel, próximo jefe de la Oficina de Claudia Sheinbaum. El mandatario avanzó por la alfombra roja, flanqueada por los elementos de las Fuerzas Armadas, hasta el hangar.

Más tarde también arribaron Iris Xiomara Castro Sarmiento, presidenta de Honduras; Régine Abraham, consejera presidenta del Consejo Presidencial de Transición de Haití; Sylvanie Burton, presidenta de la Mancomunidad de Dominica; Bucharaya Hamudi Sidina, primer ministro de la República Árabe Saharaui Democrática, así como Santiago Peña Palacios, mandatario de Paraguay.

Previamente, Gustavo Petro, presidente de Colombia, anunció que aplazó su viaje a México para la toma de posesión, previsto a las 11:00 horas, por lo que será hasta hoy cuando el mandatario colombiano arribe al aeropuerto Felipe Ángeles.

"He decidido aplazar mi viaje a México para el día de mañana por el accidente del helicóptero de la Fuerza Aérea", dijo en sus redes sociales. Hasta el momento se reportan ocho miembros de la tripulación fallecidos en dicho incidente.

Este lunes se tiene prevista la llegada de los presidentes de Bolivia, Luis Arce; Chile, Gabriel Boric; República Dominicana, Luis Abinader, y Guatemala, Bernardo Arévalo. De la región asistirán además los mandatarios de Belice, Santa Lucía y Haití, y de África los de Ghana y Libia.

Además, acudirán representantes de 105 países y 22 organismos internacionales, entre los que destaca la la primera dama de Estados Unidos, Jill Biden, quien encabezará una comitiva del país vecino, que incluye al secretario de Seguridad Nacional, Alejandro Mayorkas, y la asesora de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Elizabeth Sherwood-Randall.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA



1-7 30/09/2024 LEGISLATIVO

SECCIÓN







EL PRESIDENTE de Cuba Miguel Díaz-Canel, ayer.



EL BRASILEÑO Luis Inácio Lula da Silva, ayer, a su llegada.